



Die Laubsäge ist nicht für Männer reserviert – auch diese Zwei sind sehr geschickt im Umgang mit ihr. Foto: Wilke

Laubsäge macht Schule

Bildung | Drittklässler arbeiten mit Holz

Albstadt-Onstmettingen. Im Sachunterricht der Drittklässler steht derzeit das Thema Herbst auf dem Lehrplan – da liegt die Assoziation Holz nahe. Und so erlernten die Schüler jüngst im Unterricht den Umgang mit der Laubsäge. Angeleitet wurden sie dabei von Helmut Posselt vom Naturwissenschaftlich-technischen Stützpunkt (NTS) in Margrethausen.

Zuerst wurden Blätter auf Holz gemalt oder abgepaust; dann ging es ans Sägen. Pos-

selt hatte für jedes einzelne Kind Arbeitsmaterial mitgebracht, so dass es keinen Leerlauf gab. Die Drittklässler halfen sich dabei gegenseitig: Mal galt es, ein Holzblatt festzuhalten, damit ein Loch gebohrt werden konnte, mal fehlte eine bestimmte Farbe – die lieh man sich dann halt beim Nachbarn aus. Auch beim Aufräumen des Klassenzimmers lief zum Schluss alles Hand in Hand. Fazit: Es war ein sehr produktiver Nachmittag.